

## SUMMARY

# PENGARUH MOTIVASI DAN DUKUNGAN KELUARGA TERHADAP PERSEPSI MAHASISWA TENTANG PRESTASI BELAJAR PADA MAHASISWA AKPER PROGRAM KHUSUS TINGKAT II RSPAD GATOT SOEBROTO DITKESAD JAKARTA

Created by Hermayanti

**Subject** : RSPAD GATOT SOEBROTO  
DITKESAD JAKARTA

**Subject Alt** : MAHASISWA  
AKPER

**Keyword :** : PENGARUH MOTIVASI DAN DUKUNGAN  
PERSEPSI MAHASISWA TENTANG  
PRESTASI BELAJA

### Description :

Motivasi dan dukungan keluarga merupakan dua faktor yang sangat berperan dalam proses belajar untuk mencapai prestasi belajar yang memuaskan. Motivasi dapat berasal dari faktor intrinsik maupun ekstrinsik. Motivasi yang paling kuat berasal dari dalam diri sendiri yang harus tetap dijaga dan dipertahankan. Dukungan keluarga tidak kalah pentingnya dalam membantu proses belajar. Dukungannya dapat berupa dukungan moril maupun materil. Prestasi belajar yang memuaskan adalah harapan semua orang yang sedang menjalankan suatu pendidikan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh motivasi dan dukungan keluarga terhadap persepsi mahasiswa tentang prestasi belajar. Metode penelitian ini menggunakan desain korelasional dengan jumlah sampel sebanyak 41 orang. Teknik pengambilan sampel dengan menggunakan teknik nonprobability sampling yaitu teknik sampling jenuh atau sampling sensus. Hasil yang didapat dalam analisis univariat secara deskripsi adalah sebagai berikut : pada analisis usia didapatkan usia paling banyak 43-52 tahun (39 %), pada analisis jenis kelamin lebih banyak perempuan yaitu 33 orang (80,5 %), pada analisis status pernikahan lebih banyak yang sudah menikah sebanyak 35 orang (85,5 %), pada analisis jumlah anak lebih banyak yang memiliki anak 2 orang sebanyak 21 orang (51,2 %) dan pada analisis lama kerja didapatkan 17 responden dengan lama kerja lebih dari 20 tahun (41,5 %). Analisis bivariat yang digunakan adalah regresi ganda dua prediktor. Hasil yang didapatkan adalah sebagai berikut :  $Prestasi\ Belajar = 22.887 + 0.406 * Motivasi$  dan  $Prestasi\ Belajar = 25.719 + 0.345 * Dukungan\ keluarga$ . Kesimpulannya bahwa terdapat pengaruh yang signifikan dan bermakna antara motivasi dan dukungan keluarga terhadap prestasi belajar. Saran yang dapat direkomendasikan adalah pentingnya meningkat

**Date Create** : 04/02/2015

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_2008-33-060  
**Collection** : undergraduate\_2008-33-060  
**Source** : Undergraduate these health sciences of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : COPYRIGHT2015@ESAUNGGULLIBRARY

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor